

Fecha: 10-11-2024  
 Medio: El Día  
 Supl.: El Día  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 15  
 Cm2: 589,1  
 VPE: \$ 899.575

Tiraje: 6.500  
 Lectoría: 19.500  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: **Ejecutan obras de mitigación con la finalidad de retomar obras del Hospital de La Serena**

TAREAS DEBERÁN PASAR POR EL FILTRO DE LAS AUTORIDADES

# Ejecutan obras de mitigación con la finalidad de retomar obras del Hospital de La Serena

**ROBERTO RIVAS S.** La Serena

Tras analizar y verificar las quejas de los vecinos del Nuevo Hospital de La Serena, autoridades municipales ordenaron el pasado martes la paralización de las faenas y de movimiento de tierra que estaba llevando a cabo la sociedad concesionaria Acciona, en el marco de la construcción del recinto de salud.

La orden estipulaba que "en un plazo prudencial se deben presentar estudios e informes sobre las medidas de mitigación que ratifiquen que no se infringe ningún tipo de norma medioambiental de los trabajos que actualmente se realizan".

En su minuto, la empresa entregó a la autoridad comunal un informe de 200 páginas, en el que se detallan las medidas que ha implementado la constructora para mitigar los impactos provocados por el transporte de material desde la obra hasta su lugar de acopio, tal como lo exige la Ordenanza General de Urbanismo y Construcciones.

Otras de las medidas implementadas por la empresa contemplan el mejoramiento de los accesos a la obra para reducir el polvo, la humectación de caminos y del terreno de la obra para reducir el polvo en suspensión, el cierre perimetral del terreno de obra y de la zona de acopio, la habilitación de equipos de limpieza de camiones y en las vías para contener la emisión de polvo, el control permanente de velocidad de los camiones y del uso de lona protectora para garantizar la seguridad vial, reducir el polvo y el ruido.

Vecinos de Serena Oriente, habían advertido sobre los impactos que estaba generando el tránsito de camiones, que además del polvo levantado, registraba riesgos al pasar por delante de un jardín infantil, ruta que luego habría sido modificada.

Uno de los últimos puntos que faltarían, serían los concernientes a los trabajos físicos.

Al respecto, desde la Sociedad Concesionaria del Hospital de La Serena Acciona señalaron que están trabajando junto a la Constructora en un plan de fortalecimiento de las medidas de mitigación, la cual tendrá como acción inmediata la pavimentación de la calzada oriente (dos pistas) de la Avenida Guillermo Ulriksen, en el tramo Ernesto Molina-Los Perales.

Aseguraron que estos trabajos estarían culminados este mismo



EL DÍA

Entre las medidas implementadas por la empresa contemplan el mejoramiento de los accesos a la obra para reducir el polvo, la humectación de caminos y del terreno de la obra para reducir el polvo en suspensión.

**Diversos compromisos, como la pavimentación de un tramo de avenida Ulriksen, se aplican para mitigar el polvo que afecta a los vecinos del nuevo recinto de salud. Si obtienen el visto bueno de las autoridades, podrían retomar las labores de construcción**

fin de semana.

**LUPA EN MANO**

En tanto, el Director de Obras Municipales de La Serena, Fernando Ruiz, apunta que lo que señala la Sociedad Concesionaria Acciona forma parte de las medidas que seguramente van a tener que aten-

der, para poder mitigar los impactos producidos por los movimientos de tierra y otras de las primeras acciones.

"Hoy día como Dirección de Obras Municipales, lo único que a nosotros corresponde evaluar, es que cada una de las medidas que ellos apliquen, así como aquellas que vayan a redoblar en materia de esfuerzo -vale decir medidas adicionales- lo único que ellos les podría significar

es que logren acreditarles que todas las medidas de mitigación que ellos que exponen, estén validadas por el organismo competente".

Precisó en ese sentido que serían las autoridades de salud las responsables de señalar si las medidas adoptadas estarían por debajo de los umbrales permitidos, y que luego de revisados los antecedentes, eso se podría traducir en levantar la paralización de la obra.